



El Ciudadano Doctor Carlos Humberto Avilés Cuevas, es un yucateco que tiene en su haber más de 50 años de entrega profesional en el campo de la medicina, en especial de la urología; siendo socio fundador del Consejo Nacional Mexicano de Urología y del Complejo de Servicios Médicos Centro Médico de las Américas el cual, durante 6 años, dirigió magistralmente logrando consolidar este centro como uno de los más completos y profesionales de nuestro Estado.

El Dr. Carlos Humberto Avilés Cuevas en el ejercicio de su profesión, en su consultorio particular, es otra página de mérito en la vida; lo mismo atendía al más encumbrado hombre de negocios, que socorría al más humilde menesteroso, entregándose a ambos con el mismo profesionalismo, pero prescindiendo de sus emolumentos en el segundo caso. Ésta entrega desinteresada al prójimo le ha concedido el aprecio de muchos yucatecos.

En el campo de la educación ejerció la cátedra de Clínica de Urología en la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Yucatán

Además de 30 años de ardua labor como promotor en el desarrollo académico como Presidente del Consejo de Administración de la Escuela Modelo desde el año de 1971. Bajo su Presidencia, la tradicional y prestigiada institución cobró nuevo impulso que le ha llevado a crecer, en forma ejemplar. En 1971, cuando el Doctor Carlos Avilés Cuevas se hizo cargo de la Presidencia de la Escuela Modelo, ésta contaba con poco menos de 300 alumnos, hoy su población rebasa los dos mil doscientos alumnos, y cuenta con nueve licenciaturas, un posgrado y múltiples diplomados en las más variadas áreas del conocimiento y la ciencia.

El pasado 15 de septiembre se ve alcanzada una etapa más de lo que sería, tal vez el proyecto más ambicioso de su vida; la inauguración del campus universitario que alberga hoy múltiples escuelas profesionales. La educación, pilar del desarrollo de un pueblo, ha sido la preocupación constante del Dr. Avilés.

El Doctor Carlos Humberto Avilés Cuevas; su vida y su obra de entrega anónima, sus cualidades como hijo, padre, esposo, médico y educador lo distinguen por su calidad moral y gran humanismo, así como por sus atributos personales, profesionales y académicos al servicio del Estado y de la Patria.

Por todo lo anterior y por las cualidades que sobresalen en la vida y obra de éste distinguido Yucateco, se le otorgó la Presea "HECTOR VICTORIA AGUILAR DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE YUCATÁN", al destacado C. Doctor Carlos Humberto Avilés Cuevas.